

Rinde protesta #Guanajuato como gobernadora

POR RUBÉN ARIZMENDI

Desde la Alhóndiga de Granaditas, la primera gobernadora en los 200 años de la fundación de Guanajuato, Libia Dennise García Muñoz Ledo, rindió protesta ciudadana bajo el compromiso de alcanzar la paz y tranquilidad, ser aliada de las mujeres, personas vulnerables y de la diversidad sexual, porque “todos tienen cabida en este gobierno”, pero sobre todo, siempre estar presente en los 46 municipios del estado.

En su primer discurso frente a la ciudadanía como mandataria estatal, invitados especiales, así como el exmandatario Diego Sinhue Rodríguez Vallejo, la gobernadora ratificó y firmó previamente un decálogo de sus compromisos en campaña.

Ante cientos de guanajuatenses confirmó cero tolerancias a la corrupción, a la violencia laboral, al acoso y hostigamiento sexual; escuchar para entender, resolver conflictos, respetar y mostrar confianza y empatía a

todas las voces.

Dejó en claro que trabajando en equipo “somos imparables”, por lo que reiteró que la mejor administración pública es la que no se ve; sin embargo, advirtió que en este gobierno “no hay lugar para banalidades, egos ni apariencias”.

Trabajo en equipo

Entre aplausos y porras de “¡presidenta, presidenta!”, Libia Dennise aseguró que el bien mayor es el colectivo y “nuestra mayor satisfacción es servir, porque el

único protagonista es el resultado del trabajo en equipo”.

Destacó que su administración es el maestro del nuevo co-

mienzo: “En el servicio público tenemos la gran posibilidad de mejorar la vida de las personas. Es nuestro deber ser ejemplo de los propósitos más nobles y de lo que este nuevo comienzo representa dentro y fuera de la oficina”.

Tras agradecer el apoyo de su esposo Juan Carlos Montesinos y sus dos hijos, la gobernadora manifestó que hoy la gente de Guanajuato es la verdadera protagonista de este cambio de administración: “¡Gracias de corazón por estar aquí!”.

Tras destacar el apoyo de su gabinete paritario, dijo que su encomienda será no que los ciudadanos se acerquen a su equipo, sino que el gobierno esté siempre cercano a la gente, “allá donde nos necesiten”.

Paz y tranquilidad

Refirió que en sus seis años de administración la prioridad es construir un estado más seguro, un estado de paz en donde los hijos puedan salir a las calles, “y ahí le vamos a poner no solo el corazón, sino toda la fuerza del estado para recuperar la paz y la tranquilidad que merece Guanajuato”.

Reiteró ser aliada de las mujeres al dejar en claro que “no vamos a descansar hasta erradicar la violencia contra ellas; queremos que nuestras niñas y jóvenes estén seguras y puedan salir a las calles sin ningún temor. Aquí a las mujeres se les dan oportunidades”.

Casi para concluir su mensaje, Libia Dennise hizo un llamado a la unidad, al trabajo en equipo porque “somos más fuertes cuando trabajamos unidos”.

En ese sentido, extendió la mano a todas las fuerzas políticas para trabajar en unidad, porque en su administración no hay colores que valgan cuando se trata de trabajar. “En Guanajuato nos comprometemos”.

“Así es que tengan por seguro que van a tener a una gobernadora que sabe negociar, tejer acuerdos, diálogo para trabajar con la Federación y con los municipios para beneficiar a la gente”, afirmó.

Previamente, Libia Dennise García Muñoz Ledo tomó protesta como gobernadora del estado de Guanajuato en Sesión Solemne en el Congreso local.

En ese evento reconoció estar consciente de que uno de los temas que más preocupan es la inseguridad y la violencia, “y les digo que actuaremos con responsabilidad, con inteligencia y disciplina, y no tengan ninguna duda de que vamos a regresarle la paz y la tranquilidad a Guanajuato”.



Reiteró Libia Denisse García Muñoz Ledo al pueblo guanajuatense su compromiso con la seguridad, las mujeres, salud, educación y la diversidad sexual, tras asumir el cargo ante el Congreso local como mandataria estatal

 **Escucharé todas las voces con orgullo por las mujeres que abrieron camino y quienes lucharon junto a ellas. Es un honor ser la primera gobernadora de Guanajuato. Estoy aquí para trabajar con todo mi corazón por el gobierno de la gente”**

Libia Denisse García Muñoz Ledo
Gobernadora de Guanajuato



